



L'Académie des sciences lance son nouveau site internet

L'Académie des sciences lance aujourd'hui un site totalement repensé pour faciliter l'accès de tous ses publics à l'information.

Les nouvelles interfaces modernes et illustrées s'adaptent désormais d'un support digital à l'autre. L'ergonomie a été revisitée pour un accès plus convivial et direct à l'information. La navigation s'effectue par :

- le menu principal, qui présente les rubriques du site construites autour des cinq missions de l'Académie : *Encourager la vie scientifique* - *Promouvoir l'enseignement des sciences* - *Transmettre les connaissances* - *Favoriser les collaborations internationales* - *Assurer un rôle d'expertise et de conseil*, ainsi que la rubrique *Nous connaître*, qui présente notamment les membres de l'Académie des sciences ;
- le moteur de recherche, particulièrement performant pour un accès intuitif à l'information ;
- des espaces dédiés sur la page d'accueil : bandeau d'actualité, accès aux documents présentant l'Académie, espace mots clés, avec liens directs vers les rubriques *Presse* et *Vidéos*, par exemple, espace *Réservez la date*, qui permet en un coup d'œil de repérer une conférence publique à l'Académie, espace réservé à l'actualité des académiciens, etc. ;
- les articles eux-mêmes qui, en relation les uns avec les autres, permettent une découverte thématique et progressive du site.

De nouvelles fonctionnalités sont désormais disponibles : la possibilité de partager des informations du site sur les réseaux sociaux, un abonnement au flux RSS, la possibilité de s'inscrire en ligne aux conférences et colloques, etc.



Bonne visite sur www.academie-sciences.fr

Contact : presse@academie-sciences.fr